



29 de noviembre. 2024

La OSAF tiene el agrado de compartir la traducción al español del comunicado de Prensa de IFHA, publicado el día 27 de noviembre.

JAMES MCDONALD GANA POR SEGUNDA VEZ EL TÍTULO DE MEJOR JOCKEY DEL MUNDO POR LONGINES

27 de Noviembre 2024

Después de una reñida batalla con Ryan Moore, James McDonald ha ganado el título de Mejor Jockey del Mundo Longines 2024. El jockey nacido en Nueva Zelanda y radicado en Australia también había ganado el Premio Longines al Mejor Jockey del Mundo en 2022.

Para reclamar el título, McDonald ganó nueve de las 100 mejores carreras de Grupo o Grado 1 del mundo, logrando sus victorias clasificatorias en el Longines Hong Kong Mile (Romantic Warrior), Stewards' Cup (Voyage Bubble), Citi Hong Kong Gold Cup (Romantic Warrior), Ranvet Stakes (Via Sistina), FWD Queen Elizabeth II Cup (Romantic Warrior), Yasuda Kinen (Romantic Warrior), Ladbrokes Cox Plate (Via Sistina), Darley Champions Sprint (Sunshine in Paris) y TAB Champions Stakes. (Via Sistina).

McDonald ganó el premio de este año por un estrecho margen de 10 puntos. El proceso de puntuación recompensa a los jinetes por terminar entre los tres primeros, otorgándole a McDonald un total de 160 puntos en el año. Moore, quien ha ganado este premio cuatro veces, quedó en segundo lugar con 150 puntos, mientras que William Buick quedó tercero con 105 puntos.

El otorgamiento del título de Mejor Jockey del Mundo por Longines se basa en las actuaciones en las 100 carreras de Grupo 1 y Grado 1 de mayor rating, según lo establecido para el año por el Comité de Rankings de los Mejores Caballos de Carrera del Mundo por Longines (LWBRRRC). La puntuación incluye las carreras desde el 1° de diciembre del año anterior hasta el 30 de noviembre del año en curso. Los jockeys acumulan 12 puntos por una victoria, 6 puntos por un segundo lugar y 4 puntos por un tercer lugar.

La ceremonia de premiación para honrar a McDonald se llevará a cabo durante la cena de gala de las Longines Hong Kong International Races el 6 de diciembre de 2024 en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Hong Kong. Las clasificaciones completas y finales de la competencia del Mejor Jockey del Mundo en 2024 por Longines se pueden encontrar en www.ifhaonline.org

El Premio Longines al Mejor Jockey del Mundo fue creado hace 11 años por la marca suiza de relojes Longines y la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) como una forma de reconocer cuantitativamente a un jockey como el mejor entre sus pares a nivel mundial. Moore fue el primer receptor del Premio Longines al Mejor Jockey del Mundo, creado en 2014, y sus otras victorias fueron en 2016, 2021 y 2023. Frankie Dettori también ha ganado el premio cuatro veces, con sus victorias de 2015, 2018, 2019 y 2020. Hugh Bowman ganó el premio en 2017.

Acerca de Longines

Con base en Saint-Imier, Suiza, desde 1832, la empresa relojera Longines posee una experiencia empapada de tradición, elegancia y rendimiento. Con generaciones de experiencia como cronómetro oficial de campeonatos mundiales y como socio de federaciones deportivas internacionales, Longines ha construido relaciones sólidas y duraderas en el mundo del deporte a lo largo de los años. Conocida por la elegancia de sus relojes, Longines es miembro de Swatch Group Ltd., el principal fabricante de relojes del mundo. La marca Longines, con su emblema de reloj de arena alado, se encuentra establecida en más de 150 países.

Longines International Communications: publicrelations@longines.com

Todo el material de prensa está disponible en mediacenter.longines.com .

Acerca de la IFHA

La IFHA el líder mundial para el deporte internacional de carreras de caballos Pura Sangre de Carrera, que busca fomentar todas las facetas del deporte alrededor del mundo; proteger el bienestar de los atletas equinos y humanos; y proteger y aumentar su importancia social y económica global para las generaciones actuales y futuras.

Las principales áreas de actividad de la IFHA son:

- Elaboración y realización de enmiendas al Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas (IABRW)
- Desarrollo de políticas relativas al bienestar y la seguridad de los caballos y los jinetes
- Planificación y clasificación de carreras internacionales (“black type”)
- Rankings mundiales
- La lucha contra las sustancias y prácticas prohibidas en equinos
- Armonización de las normas de carreras
- Certificación de los laboratorios de referencia de la IFHA
- Fomento del desarrollo comercial de la industria hípica a nivel mundial

La IFHA es miembro fundador, junto con la Fédération Equestre Internationale (FEI) de la Confederación Internacional de Deportes Equinos y está afiliada a la Organización Mundial de Salud Animal (WOAH).

Email: achesser@jockeyclub.com